
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 06.11.2014 
 

L’anno duemilaquattordici, il giorno sei del mese di Novembre nei locali della V Circoscrizione, siti 

in Via Adua n. 22, su determinazione del   per discutere e deliberare sul seguente Ordine del 

Giorno: OMISSIS. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio  assistito, in qualità di 

Segretario, dall’esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.  

Precedutosi, alle ore 9.30, all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Cavaliere 

Vincenzo, Cicala Pietro, Iovino Lorenzo, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto,Palazzo 

Daniele, Pellitteri Giuseppe, Saladino Vincenzo e Schirò Riccardo. 

Constatata la presenza del numero legale, il  Presidente apre  la seduta. 

Il Presidente comunica che la Mozione B inserita erroneamente nell’O.d.G., è  stata già trattata ed 

approvata precedentemente, 0inoltre legge la disposizione di servizio n.110 del 05/11/2014 riguardo 

i movimenti del personale della V Circoscrizione. 

   Si dà atto che alle ore 09.40 entra in aula il Conss. Tarantino e Figuccia. 

 

Il Cons. Cicala chiede come mai la disposizione di servizio, in discussione è stata preparata 

soltanto adesso, in quanto è da anni che si chiede personale da adibire alle Commissioni. 

Il Presidente spiega che questo risultato si è ottenuto grazie alle rimostranze fatte nel passato . 

Il Cons. Cavaliere chiarisce che tutto questo nasce perché l’Amministrazione ha constatato che 

nella costituzione delle Commissioni non risulta la figura del Segretario. 

Il Cons. Lo Sardo ritiene opportuno che sarebbe necessaria la figura di un Dirigente in ogni 

Circoscrizione, ma nello stesso tempo questi non deve avere altri incarichi. Si associa a quanto detto 

dal Cons. Cicala. 

Il Cons. Cavaliere comunica che, da quanto concordato con la Sig.ra Cosentino, i Consiglieri. 

possono ricevere  i cittadini  nei locali della V Circoscrizione, dopo il loro assenso dato ai 

Commessi. Questa precisazione scaturisce a seguito della chiusura della Circoscrizione per lavori. 

 

Il Presidente, con l’assenso del Consiglio, nomina quali scrutatori, i Consiglieri Li Muli, Saladino 

e Lo Sardo. 

Il Presidente pone in trattazione la Mozione A, avanzata dal Cons. Lo Sardo, avente come 

oggetto:”Ripristino delle storiche fontane del quartiere Uditore”.  

Il Cons. Saladino chiede la verifica del numero legale alle ore 10.05. 

Precedutosi all’appello nominale, al fine della verifica del numero legale, risultano presenti i 

Consiglieri: Cavaliere Vincenzo,Cicala Pietro, Iovino Lorenzo, Li Muli Maurizio,Lo Sardo F. 

Umberto,PalazzoDaniele, Pellitteri Giuseppe, Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo e 

Tarantino Giovanni. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente continua la seduta. 

Viene letta e posta in discussione la mozione A 

Il Cons Lo Sardo sostiene che questa richiesta nasce da un’esigenza economica  e da una storica,  

sperando che i cittadini non ne facciano un uso improprio come è già successo  in passato. 

Il Cons. Iovino si dichiara favorevole a questa iniziativa, sperando che si possa divulgare anche in 

altre Circoscrizioni, sostenendo che sarebbe un risparmio economico per le famiglie e nello stesso 

tempo rispetto per l’ambiente.   

Il Cons. Li Muli porta a conoscenza che già in altri Paesi Europei è funzionale, nello stesso tempo 

queste fontanelle servono per fare dissetare gli animaletti. 

Il Cons Saladino si ritiene favorevole a questa Mozione, ma vorrebbe un controllo severo delle 

acque. 

Il Cons .Cavaliere  si associa a quanto detto dal Cons. Saladino.   

Pervengono  al tavolo della Presidenza due Emendamenti aggiuntivi: 

 il primo  a firma del Cons. Tarantino è il seguente: Alla fine aggiungere “una  volta verificato 

la salubrità dell’acqua”. 

Viene letto ed approvato all’unanimità 

 

 



 

Il secondo emendamento a firma dei Conss. Cavaliere, Iovino e Teresi: dopo la parola “Casalini” 

aggiungere “Cortile Grotta Danisinni (Zisa)”. 

Viene letto ed approvato all’unanimità. 

Il Presidente pone in votazione la Mozione A, testè emendata, che viene approvata all’unanimità. 

Si dà atto che alle ore 10.30 entra in aula il Cons. Lucido. 

Si da atto che alle ore10.35 escono dall’ aula i Conss. Tarantino e Saladino. 

Il Cons.Li Muli propone  di prelevare il p.38, avanzato dal Cons. Li Muli, avente per 

oggetto:”Incontro Comitato lotta per la casa”. Il Consiglio accoglie la richiesta che, posta in 

votazione,  viene approvata all’unanimità. 

Viene letta e posta in discussione. 

Si dà atto che alle ore 10.40 entra in aula il Cons. Altadonna. 

Si dà atto che alle ore10.45 esce dall’ aula il  Cons. Iovino. 

 

Il Cons. Lo Sardo si complimenta con il Cons. Li Muli, porta a conoscenza che  questa proposta è 

stata presa in considerazione dal Sindaco, per cui voterà a favore. 

Il Cons. Cavaliere si associa a quanto detto dal Cons Lo Sardo, voterà a  favore. 

Perviene al tavolo della Presidenza un Emendamento modificativo a firma del Cons. Li Muli: 

sostituire il periodo ”incontro audizione del Comitato Lotta per la Casa per conoscere meglio le 

esigenze e le attuali situazioni abitative in queste famiglie” ”con “si propone un consiglio congiunto 

con le altre circoscrizioni sull’emergenza Casa a Palermo”. Viene letto ed approvato 

all’unanimità. 

Il Presidente pone in votazione il p.38, testè emendato, che viene approvato all’unanimità. 

Il Presidente con i Cons. Schirò e Cicala propongono di prelevare la proposta di cui al p. 69 

avanzata dai Conss. Cicala e Schirò, avente per oggetto:”Street Art presso la villetta intitolata a 

Rosario Di Salvo di via Nazario Sauro”. Il Consiglio accoglie la richiesta che, posta in votazione, 

viene approvata all’unanimità. 

Il Cons. Cicala spiega che tutto il lavoro sarà a titolo gratuito, fatto da associazioni ONLUS. 

Il Presidente ricorda che questa villetta  è nata grazie all’ impegno  di tante persone che hanno 

lottato, per cui meritano rispetto. Dichiara di essere d’accordo a questa iniziativa. 

Si dà atto che alle ore 11.10 entra in aula il Cons. Prestigiacomo. 

Il Cons. Cavaliere si congratula per la proposta, voterà favorevole. 

Il Cons. Lo Sardo ritiene lodevole la proposta, il gruppo F.I. voterà favorevole. 

Il Presidente pone in votazione il p.69, che viene approvato all’unanimità. 

Il Presidente chiede la verifica del numero legale alle ore 11.20. 

Precedutosi all’appello nominale, al fine della verifica del numero legale,  risultano presenti i 

Consiglieri:Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo,  Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, 

Prestigiacomo Matilde, Teresi Fabio. 

Constatata la mancanza del numero legale il Presidente sospende la seduta di 1 ora. 

Alle ore 12.20 all’appello, risulta presente il Presidente, che  costatata la mancanza del numero 

legale,  rinvia la seduta al giorno successivo. 
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.to Il Segretario       f.to   Il  Presidente 

Esperto  Amm.vo       Teresi Fabio 

 Dr.ssa Ciaperoni  Patrizia 
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